
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     12 settembre 2016 

Presenti : Cristian e Silvia Restivo, Marina Lazzarin, Pinuccia La Piana, Luca Lorenzet, 
Milena Faedo, Francesca Verzè, Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Simone 
Zerbin, Loredana Roncolato, Stefano Consolaro, Giovanni Chiarotto (new entry), Alfonso 
Bolla (new entry), Antonietta Pesavento, Pablo Sartori, MariaLuisa Bogoni, Beppe 
Giuspoli, Enrico Gragnato, Claudio Caloi, Natalino Carletto. 

 

Ordine del giorno: 

1. accoglienza del sig. Braggion della Fattoria Sociale Tezon e presentazione dei loro 
prodotti e delle loro attività; 

2. iscrizione in Comune come associazione: a che punto siamo? 

3. organizzazione serate all’interno di Settembre Sambonifacese: a che punto 
siamo? 

4. prodotto miele: aggiornamento inizio fornitura; 

5. valutazione conclusiva della nuova modalità di iscrizione e aggiornamento modulo 
di iscrizione. 
 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

ACCOGLIENZA DEL SIG. BRAGGION DELLA FATTORIA SOCIALE TEZON E 

PRESENTAZIONE DEI LORO PRODOTTI E DELLE LORO ATTIVITA’. 

La Fattoria Sociale Tezon è gestita da alcuni giovani, tra cui il sig. Braggion, con 
l’appoggio della Cooperativa Promozione Lavoro di San Bonifacio ed è nata circa un anno 
fa per recuperare l’immobile/tezon (una delle ultime testimonianze integre giunte fino a 
noi dell’attività di produzione del salnitro) del 1500 nel paese di Veronella.  

Il Progetto comprende le coltivazioni biologiche negli 11 ettari di terreno di pertinenza 
della tenuta (2 ettari ad orto, ½ ettaro a frutteto, 8 ettari a cereali da trasformare poi in 
farina per il panificio del carcere di Verona completando così la filiera) oltre 
all’allevamento di animali da cortile, il sociale con attività rivolte alle fasce più vulnerabili 
della popolazione (fattoria didattica, pet therapy, corsi di cucina,...) e una volta 
ristrutturato l’immobile anche attività culturali volte a valorizzare il territorio. 

Insomma un progetto davvero ambizioso e lodevole al quale diamo tutto il nostro 
sostegno morale e facciamo i nostri migliori auspici. Per quanto riguarda se iniziare o no 
la collaborazione con questa realtà si è deciso di valutare con più calma in un prossimo 
incontro. 

PS: per quanto riguarda il problema dell’inquinamento da Pfas hanno garantito che dalle 
analisi fatte non c’è traccia di inquinamento in quanto usano l’acqua dell’Adige per 
irrigare, inoltre i terreni della Fattoria sono circondati da seminativo pertanto la 
contaminazione da pesticidi è ridotta al minimo. 

 

ISCRIZIONE IN COMUNE COME ASSOCIAZIONE: A CHE PUNTO SIAMO? 

Parla Loredana Roncolato: l’iscrizione è a buon punto, manca solo l’Atto Costitutivo di 
cui se ne sta occupando Fabio Soprana (che ringraziamo), per mancanza di tempo si è 
deciso di rimandare l’argomento alla riunione di ottobre con l’annesso problema del 
rinnovo cariche. 



ORGANIZZAZIONE SERATE ALL’INTERNO DI SETTEMBRE SAMBONIFACESE: A 

CHE PUNTO SIAMO? 

Parla Milena Faedo: la prima serata di settembre tema “ACQUA: DIRITTO 
FONDAMENTALE DI OGNI ESSERE UMANO” si terrà il 23 settembre alle ore 21 presso la 
sala civica Barbarani a San Bonifacio. 

La seconda serata di settembre tema “IL MIO VERDE BIOLOGICO” si terrà il 30 
settembre alle ore 21 presso la sala civica Barbarani a San Bonifacio. 

Un ringraziamento va a tutti coloro che in vario modo hanno contribuito alla 
realizzazione di tali eventi e per i quali hanno lavorato durante il periodo estivo. 

Per la gestione delle serate (cartelloni, striscioni, microfoni, proiettore, accoglienza 
invitati,...) si propongono Luca Lorenzet, Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Cristian e 
Silvia Restivo, Stefano Consolaro, Milena Faedo, Loredana Roncolato, Marina Lazzarin. 

Chiunque desideri può dare una mano e partecipare attivamente alle serate, più siamo 
meglio è. 

 

PRODOTTO MIELE: AGGIORNAMENTO INIZIO FORNITURA. 

Parla Pamela Zattra: si è deciso di comune accordo che mercoledì 21-09-16 e mercoledì 
28-09-16 il sig. Burato potrà, durante il servizio verdura, proporre e vendere i suoi 
prodotti (miele e altro in base allo spazio a disposizione). Mentre l’incontro con i 
soci/referenti è stato spostato alla riunione di ottobre. 

 

VALUTAZIONE CONCLUSIVA DELLA NUOVA MODALITA’ DI ISCRIZIONE E 

AGGIORNAMENTO MODULO DI ISCRIZIONE. 

Parla Milena Faedo: si è deciso di comune accordo di confermare in toto la nuova 
modalità di iscrizione, per la stampa dei nuovi moduli di iscrizione e delle tessere se ne 
occuperà Fabio Soprana (che ringraziamo). 

 
 
La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 10 ottobre 2016 presso la saletta 
civica di Prova, in quanto la sala parrocchiale al momento non è prenotabile causa 
passaggio di consegne dall’attuale parroco ai nuovi parroci dell’unità pastorale che si 
insidieranno nelle prossime settimane. Verrà comunque inviato avviso mail dalla 
segreteria. 
 
 


